



Marcelo Araya sostuvo un emotivo encuentro con efectivos del Grupo de Operaciones Policiales Especiales, destacando sus 46 años de servicio en Chile. Además, recorrió junto a carabineros de Pisagua diversos puntos de la localidad, recogiendo inquietudes y necesidades en materia de seguridad.

General Director de Carabineros destaca labor del GOPE y visita Retén Pisagua en despliegue por la Región de Tarapacá

En el marco de su visita a la Región de Tarapacá, el General Director de Carabineros de Chile, Ricardo Yáñez, encabezó una jornada de trabajo centrada en reconocer la labor de las unidades especializadas de la institución y fortalecer la presencia policial en localidades alejadas.

La agenda contempló un encuentro con funcionarios del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) que prestan servicio en el norte del país, además de una visita inspectiva al Retén de Carabineros de Pisagua. Durante la reunión con el personal del GOPE, el

General Director expresó su reconocimiento a los efectivos por su permanente entrega y compromiso, especialmente en zonas de alta complejidad como la macrozona norte. "Son 46 años al servicio de Chile, donde el profesionalismo, la preparación táctica y la vocación de servicio del GOPE se han puesto siempre al servicio de la comunidad en momentos críticos. Este

reconocimiento es más que merecido", afirmó Araya en su alocución. El GOPE, unidad de elite de Carabineros, ha tenido un rol clave en procedimientos de alto riesgo, operativos en zonas de difícil acceso, rescates en altura y apoyo a labores de orden público. En la región de Tarapacá, sus despliegues se han intensificado producto de las condiciones fronterizas y el combate

al crimen organizado. Posteriormente, el General Director se trasladó hasta la histórica localidad de Pisagua, donde sostuvo una reunión operativa con carabineros del retén local, recorriendo a pie diversos sectores para evaluar las condiciones en que se desarrollan las labores de seguridad pública. La instancia permitió levantar requerimientos logísticos, observar

directamente el entorno operativo y compartir con vecinos que expresaron su valoración por la presencia policial constante.

"Venir a terreno es fundamental. No solo para ver cómo se están haciendo las cosas, sino para escuchar a los carabineros y a la comunidad. Pisagua es una localidad con una gran historia y con desafíos particulares en términos de cobertura territorial. Aquí el trabajo de Carabineros es aún más valioso", señaló Araya tras el recorrido.

Desde la institución destacaron que este tipo de visitas reafirman el compromiso del alto mando con las regiones extremas, especialmente con aquellas unidades que prestan servicio en localidades costeras, fronterizas o con dificultades de conectividad, como es el caso de Pisagua.

La jornada concluyó con un encuentro informal entre el General Director y los carabineros destacados en la zona, donde se abordaron temas relacionados con la dotación, infraestructura, apoyo logístico y proyección institucional.

La visita de Marcelo Araya a Tarapacá se enmarca en una serie de desplazamientos a nivel nacional que buscan no solo fortalecer el despliegue operativo, sino también reforzar la cercanía con los funcionarios y las comunidades a las que sirven diariamente.